



## ALGUNOS DE LOS ASPIRANTES

### LEGISLATIVO



**ROBERTO  
GIL  
ZUARTH**



**BERNARDO  
BÁTIZ  
VÁZQUEZ**

### EJECUTIVO



**PAULA MARÍA  
GARCÍA VILLEGAS  
SÁNCHEZ  
CORDERO**



**MARISELA  
MORALES  
IBÁÑEZ**

### JUDICIAL



**LENIA  
BATRES  
GUADARRAMA\***



**YASMÍN  
ESQUIVEL  
MOSSA\***



**LORETTA  
ORTIZ  
AHLF\***

\*BASE AUTOMÁTICO A LA CANDIDATURA.

FOTOS: NICOLÁS TAVIRA Y ESPECIALES

### ASPIRANTES AL PODER JUDICIAL

# Gil Zuarth, Bátiz, hija de Sánchez Cordero... avanzan rumbo a elección

En el Comité del Poder Ejecutivo quedaron fuera 7 mil inscritos y 11 mil son elegibles

**EDUARDO ORTEGA**  
eortega@elfinanciero.com.mx

**PEDRO HIRIART**  
phiriart@elfinanciero.com.mx

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo descartó a siete mil 433 personas registradas para buscar ser candidatas a jueces, magistrados y ministros en la elección del 1 de junio de 2025, informó el titular de la Coordinación de Política y Gobierno de la Presidencia, Arturo Zaldívar.

El también integrante de ese comité dio a conocer, mediante su cuenta personal de X, que de los 18 mil 447 aspirantes inscritos en el Comité de Evaluación del Poder

Ejecutivo, sólo 11 mil 14 personas resultaron elegibles para participar, lo que representa 60 por ciento.

El exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación publicó el listado definitivo de aspirantes a juzgadores federales que cumplieron los requisitos una vez que concluyó el proceso de verificación de los requisitos de elegibilidad.

Entre los aspirante a ser candidatos para ocupar un lugar en la Suprema Corte de Justicia destacan los nombres del panista Roberto Gil Zuarth; el exmagistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Manuel González Oropeza, y el actual consejero de la judicatura Bernardo Bátiz, quien fue procurador capitalino en la administración de Andrés Manuel López Obrador como jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

En tanto, el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación

publicó la lista de mil 46 perfiles aprobados para poder buscar un cargo de juzgador en la elección de junio de 2025.

Esta cifra quedó por debajo de los mil 793 candidatos que podrían haber elegido para pasar a la boleta durante la elección judicial.

Desde un principio, éste mostró una falta de participación, ya que cerró los registros con 3 mil 805 inscritos a aspirantes a candidatos, con lo que llegó a 70.51 por ciento de los 5 mil 410 inscritos necesarios para cubrir todas las candidaturas.

En las listas se establece que 25 aspirantes a ministros pasaron a la siguiente fase del proceso. Entre los nombres destaca el de la magistrada Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la morenista y ministra en retiro Olga Sánchez Cordero.

Asimismo, se encuentra Sergio Javier Molina Martínez, integrante del Consejo de la Judicatura Federal. Es importante destacar que gracias al voto del consejero, el consejo dio luz verde para avanzar con la reforma a la judicatura en octubre.

Al cierre de esta edición, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo aún no había publicado el listado.